

Vortrag an den Ministerrat

Rechnungshof; Krankenfürsorgeanstalten der Stadt Salzburg und der Stadt Steyr

(Reihe Oberösterreich 2020/4, Reihe Salzburg 2020/4)

Der Rechnungshof hat gemäß Art. 127 Abs. 6 B-VG und Art. 127a Abs. 6 B-VG der Bundesregierung zu Händen des Bundeskanzlers den Bericht des Rechnungshofes „Krankenfürsorgeanstalten der Stadt Salzburg und der Stadt Steyr (Reihe Oberösterreich 2020/4, Reihe Salzburg 2020/4)“ übermittelt.

Ich stelle daher den

Antrag,

die Bundesregierung wolle diesen Bericht zur Kenntnis nehmen.

23. Juli 2021

Sebastian Kurz
Bundeskanzler